



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE INSTALACIÓN DEL COMITÉ DE INFORMACIÓN Y GESTORÍA, CELEBRADA EL DÍA 18 DE OCTUBRE DEL AÑO 2024.

Presidenta: Muy buenas tardes a todas y a todos los presentes. Diputadas y Diputados, solicito amablemente a la **Diputada Secretaria Guillermina Magaly Deandar Robinson** tenga a bien pasar lista de asistencia a quienes integran este Comité.

Secretaria: Por instrucciones de la Presidencia, se va a pasar lista de asistencia.

COMITÉ DE INFORMACIÓN Y GESTORÍA.

Diputada Judith Katalyna Méndez Cepeda, presente.

La de la voz, Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson, presente.

Diputado Marco Antonio Gallegos Galván, presente.

Diputada Yuriria Iturbe Vázquez, presente.

Diputada Marina Edith Ramírez Andrade, presente.

Diputada Elvia Eguía Castillo, justifica.

Diputada Blanca Aurelia Anzaldúa Nájera, presente.

Secretaria: Hay una **asistencia** de **6** integrantes de este Comité; por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión.

Presidenta: Muchas gracias, Secretaria. Compañeras y compañeros Diputados, habida cuenta de que existe el quórum requerido para dar **inicio** a esta reunión, se declara abierta la misma, siendo las **diez horas con cincuenta y un minutos** de este día 18 de octubre del año 2024.

Presidenta: Ahora bien, le pido amablemente a la Secretaria que tenga a bien dar lectura y poner a consideración el proyecto de Orden del Día de la presente reunión.

Secretaria: Con gusto, Presidenta. El **Orden del Día** es el siguiente: **I.** Lista de Asistencia. **II.** Declaración de Quórum y Apertura de la Reunión de Trabajo. **III.** Aprobación del Orden del Día. **IV.** Declaración de Instalación del Comité. **V.** Asuntos Generales. **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto, Diputada Presidenta.



Presidenta: Gracias. Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a quienes integran este Comité, que emitan su voto con relación al mismo, manifestándolo levantando su mano.

¿Quiénes estén a favor?

¿En contra?

¿Abstenciones?

Presidenta: Ha sido **aprobado** el Orden del Día hecho de su conocimiento por **unanimidad** de los presentes.

Presidenta: Una vez aprobado el Orden del Día, los invito a ponerse de pie a efecto de proceder a la declaratoria formal de instalación de este órgano parlamentario.

En el Palacio Legislativo, en Ciudad Victoria, Tamaulipas, sede de la Asamblea denominada Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, siendo las **diez horas con cincuenta y tres minutos del día 18 del mes de octubre del año 2024**, se declara formalmente **instalado** el **COMITÉ DE INFORMACIÓN Y GESTORÍA**, que fungirá durante la Legislatura 66 con fundamento en lo dispuesto por los artículos 51 y 52, párrafos 1 y 2 de la Ley sobre la Organización y Funcionamiento Internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas, así como del Punto de Acuerdo Número 66-4, mediante el cual se integró este Comité.

Presidenta: Muchas gracias a todas y a todos y sean bienvenidos.

Secretaria: Gracias, Presidenta.

Presidenta: Antes de pasar al siguiente punto del Orden del Día, en mi carácter de Presidente de este Comité, me voy a permitir expresar un mensaje con relación al inicio de funciones de este órgano parlamentario.

Diputada Judith Katalyna Méndez Cepeda. Nuevamente muchas gracias a todas y a todos. Quiero comentarles con mucho cariño que la transformación pública en México y en Tamaulipas ha sido una victoria en cuando a justicia social de nuestro pueblo, esta incluye en su agenda permanente la defensa de los derechos que eminentemente le pertenecen a la gente y a sus familias. Uno de



estos derechos es el acceso a la información y a la atención ciudadana que bien han fortalecido los gobiernos de la cuarta transformación, pues no se puede gobernar un pueblo sin antes informarles sobre lo que pasa en su entorno social y político y también atender sus necesidades de una forma directa y a su altura. En este sentido, les expreso mi agradecimiento para con esta Legislatura, al darnos la oportunidad de aportar al pueblo de Tamaulipas con este Comité, desde este Comité de Información y Gestoría, un órgano que nos da la responsabilidad de coordinar con innovación y dinamismo el ámbito social del Poder Legislativo. Vivimos tiempos donde la voluntad popular elige, ratifica y, en su caso, quita a sus representantes los cuales tiene como tarea ejecutar acciones que atiendan y gestionen soluciones para quienes les dio el poder público que ostentan. Por lo que, formar parte de este comité maximiza nuestra responsabilidad con esta tarea, sabiendo que en equipo elaboraremos estrategias que comuniquen, atiendan, optimicen y revolucionen la forma de gestionar por parte del Congreso del Estado y muy en lo personal me siento orgullosa de sabernos equipo con la Secretaría General de este Honorable Congreso, con la Unidad de Servicios Parlamentarios y por supuesto con el Departamento de Información y Gestoría. Concluyo reiterando mi compromiso para con el pueblo de Tamaulipas y con nuestra capital, asegurando que esta Legislatura seguirá siendo historia en materia de atención y gestoría ciudadana, pues seguiremos el principio de la cuarta transformación de velar por los intereses de los más vulnerables, que son quienes más nos necesitan y por los que más tenemos que gestionar, ir por lo que todas y todos estamos aquí. Recordemos que la unión de voluntades es y seguirá siendo la principal herramienta para la creación de una realidad más digna para todas y para todos. Muchísimas gracias.

Presidenta: Toda vez que, ha sido formalmente instalado este Comité procederemos a desahogar el punto de **Asuntos de Carácter General**. Si alguien desea participar, favor de indicarlo para que la Secretaría, tome como nota y proceda en su caso el desahogo de las participaciones correspondientes.

Tiene el uso de la voz **Diputada Marina Edith Ramírez Andrade**, por favor, adelante.

Diputada Marina Edith Ramírez Andrade. Gracias, muy buenos días, saludos para todas las personas que nos acompañan a través de la transmisión en vivo, Dios les bendiga en este viernes que Dios nos regala. Pues muy contenta de pertenecer al Comité tan importante de Información y Gestoría. Felicidades, Presidenta, tenemos una Presidenta joven, con mucho dinamismo, así es que, pues, les deseo lo mejor y aquí estamos para cooperar y poner lo que esté de



nuestra parte para que esto funcione de la mejor manera. Sabemos que si nos va bien a todos, le va bien a Tamaulipas, y eso es lo que se busca fundamentalmente. Felicidades a todos y estamos para colaborar, gracias.

Presidenta: Muchas gracias.

Diputada Yuriria Iturbe Vázquez. También para felicitar a nuestra joven presidenta, sé que haremos un buen papel al lado tuyo. Agradezco a todos los presentes, saludo a quien nos sigue a través de las diferentes plataformas digitales, es un honor formar parte de este Comité de Información y Gestoría que hoy inicia su labor en esta 66 Legislatura del Honorable Congreso de Tamaulipas. Este Comité es fundamental y forma parte de un puente entre Congreso, ciudadanía e instituciones, ya que mediante él se atenderán y gestionarán diversas necesidades y solicitudes de sectores como salud, educación, por solo mencionar algunos. Sin duda, con ello, una de las labores más importantes de un Legislador es la cercanía con la ciudadanía para atender sus necesidades y gestiones, ya sean particulares o ante alguna institución. En este sentido, sé que todas y todos, compañeros, trabajaremos con mucho compromiso y mucha responsabilidad, sin distinción de colores, solo con un fin: atender, gestionar y dar solución a la ciudadanía que lo solicita. Es cuanto, muchas felicidades para todos y todas. Gracias.

Presidenta: Muchas gracias, Diputada. Tiene el uso de la voz maestra, la **Diputada Blanca Aurelia Anzaldúa Nájera.** Adelante, maestra.

Diputada Blanca Aurelia Anzaldúa Nájera. Gracias. Un saludo a quienes nos siguen por las redes sociales, a los aquí presentes, a los compañeros de esta, integrantes de esta importante comisión. La verdad es que es muy gratificante pertenecer a este comité. Sabemos que estamos avanzando en atender a los que menos tienen, y estamos en esa línea. Nuestro gobernador, el doctor Américo Villarreal Anaya, tiene preocupación por un porcentaje que tenemos de ciudadanos en pobreza extrema, y creo que tenemos una gran tarea para coadyuvar en eso, en lo cual él tiene la información de primera mano. Presidenta, secretaria, compañeros de este comité, cuenten con que daré mi mayor esfuerzo. Creo y estoy convencida de que nací para servir. Muchas gracias.

Presidenta: Si tiene el uso de la voz el **Diputado Marco Antonio Gallegos Galván.** Adelante, Diputado.



Diputado Marco Antonio Gallegos Galván. Gracias, con su permiso, Diputada Presidenta. Primero, felicidades por la Presidencia de este Comité. De verdad, creo que de las actividades del Congreso, esta debe ser la más noble, la que más requiere cercanía con la ciudadanía. Fuera del tema legislativo que nos ocupa, atender a los ciudadanos es un trabajo de todos los días y de todas las horas. Precisamente, en este momento estaba contestando unos mensajes sobre unos temas médicos de un ciudadano en Reynosa, y tener la posibilidad, desde el Congreso, de generar esa gestión, ese enlace, esa cercanía con la ciudadanía, pues debe ser muy importante para el trabajo que nosotros hacemos y para los ciudadanos de Tamaulipas. Entonces, estoy muy contento de pertenecer a este Comité. Nos dará más herramientas para nosotros y para el resto de nuestros compañeros, e insisto, para el bien de los ciudadanos de Tamaulipas y las ciudadanas de Tamaulipas. Es cuanto, Diputada.

Presidenta: Gracias Diputado. Tiene la palabra nuestra **Secretaria Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson.**

Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson. De igual forma, para felicitar aquí a nuestra Presidenta de este Comité tan importante, que es un Comité que requiere muchísima sensibilidad, y para mí, la verdad, es un honor compartir con hombres y mujeres que tienen una gran, aparte de experiencia, esa sensibilidad. Han sido personas que han estado en territorio, que saben cuáles son las carencias y las necesidades, y bueno, pues muy orgullosa de estar aquí. Sé que vamos a estar haciendo un gran trabajo todos juntos, coadyuvando y siendo ese puente con los tamaulipecos y tamaulipecas. Muchísimas gracias y muy honrada de estar con ustedes.

Presidenta: Muchas gracias a todas y a todos.

Presidencia: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión de trabajo, agradezco la presencia de mis compañeras Diputadas y Diputados de este Comité, y me permito dar por **concluida** la misma, dándose por válidos los acuerdos tomados en esta reunión, siendo las **once horas con cuatro minutos** del 18 de octubre del presente año. Muchas gracias.